

# *Expresidente Rafael Correa crea una cuenta en la red social rusa VK, ante censura de Facebook*



Quito, 11 jun (RHC) El expresidente de Ecuador, Rafael Correa, creó una cuenta en la red social rusa VK, tras el bloqueo de su página de Facebook, según ha anunciado el Movimiento Revolución Ciudadana (MRC) en Twitter.

"Ante la censura injustificada de la empresa Facebook, nos mudamos a la red social VK", reza el tuit del MRC, que incluye el enlace al nuevo perfil del exmandatario.

La página verificada de Correa en Facebook , que contaba con 1,5 millones de seguidores, fue cerrada el pasado 11 de abril, el mismo día que el presidente de Ecuador, Lenín Moreno, decidió retirar el asilo diplomático a Julian Assange.

Mientras que la red social alegó que el político había incumplido las normas de privacidad y seguridad de la plataforma, el expresidente aseguró que la medida tenía una clara motivación política.

Correa divulgaba en su cuenta los avances en torno al caso conocido como 'INA Papers', que vincula a Moreno con una serie de actividades corruptas.

Por ello, el expresidente tachó el bloqueo como una manifestación de la "desesperación" de los involucrados en esas actividades ilícitas y lo achacó a la "brutal persecución" política que afirma estar sufriendo por opinar públicamente sobre el tema o compartir investigaciones o pronunciamientos al respecto.(Fuente: RT)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/193155-expresidente-rafael-correa-crea-una-cuenta-en-la-red-social-rusa-vk-ante-censura-de-facebook>



**Radio Habana Cuba**